
 
COMUNE DI CARRARA 

Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile 
Commissione consiliare 2a “Bilancio e Risorse Economico-finanziarie, Servizi pubblici locali, Trasporto pubblico 
locale e società partecipate, Patrimonio e demanio, Personale e organizzazione, partecipazione e trasparenza, 
Servizi Demografici” 
 

Verbale del 20/04/2018 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 20/04/2018 – ore 12.30-13:13 
 
O.D.G.: 

1. Approvazioni verbali sedute precedenti; 
2. Aggiornamenti in tema di partecipazione; 
3. Varie ed eventuali; 

 
Sono presenti i consiglieri: Del Nero Daniele, Spattini Nives, Bassani Cesare, Guadagni Gabriele,  
Rossi Francesca in sostituzione di Paita Marzia Gemma, Giuseppina Andreazzoli, Bottici Cristiano 
in sostituzione di Crudeli Roberta e Andrea Vannucci.  
Sono assenti le consigliere Paita Marzia Gemma e Crudeli Roberta. 
 
Presiede il consigliere Del Nero Daniele e svolge le funzioni di segretario verbalizzante Anna 
Musetti 
Il presidente Del Nero dice che per quanto riguarda il lotto n.3 del waterfront bisogna provare ad 
immaginare il contributo di idee da parte del cittadino su un progetto che già esiste e che è 
approvato dall’autorità portuale. Si parla di fase divulgativa. Vanno individuati gli interlocutori ad 
esempio gli ordini professionali( ingegneri, architetti, geometri,associazioni di categoria) 
Il consigliere Bottici vuol sapere come si terrà conte delle proposte se venissero avanzate. 
La consigliera Andreazzoli riferisce che l’assessore Raggi aveva parlato di tempistiche 
Il presidente del Nero  dice che sono tempi contenuti anche se si tratta di termini non perentori 
La consigliera Andreazzoli afferma che ci vuole comunque tempo per analizzare le eventuali 
proposte 
Il presidente Del Nero spiega che l’intenzione è quella di aprire la posta a contributi positivi. 
Discutono sulla necessità di recuperare la relazione finale del progetto “Porto le mie idee” 
elaborata da Sociolab per conoscere le conclusioni. Viene deciso di effettuare le opportune 
ricerche per recuperare il materiale 
Il presidente Del Nero ritiene necessario convocare l’assessore Raggi per conoscere dove si è 
arrivati fino ad oggi e confrontarsi. 
 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il presidente Del Nero alle ore 13.13 dichiara chiusa 
la seduta. 
 
La segretaria verbalizzante 
     f.to  Anna Musetti 

Il presidente della 2^ commissione 
f.to Daniele Del Nero 


